
COMISSÃO EXTERNA SITUAÇÃO HÍDRICA DOS MUNICÍPIOS 

DE MINAS GERAIS  

REQUERIMENTO Nº     , DE 2017 

(Da Sra. RAQUEL MUNIZ) 

Requer a realização de Audiência 
Pública em conjunto com a Comissão de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável (CMADS) para discutir a atual 
situação da Bacia Hidrográfica do Rio São 
Francisco e medidas em andamento para 
sua revitalização. 

Senhor Presidente: 

Requeiro, com fundamento no art. 255 e no art. 256, caput, do 

Regimento Interno da Câmara dos Deputados, a realização de Audiência 

Pública em conjunto com a Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento 

Sustentável (CMADS) com a finalidade de discutir a atual situação da Bacia 

Hidrográfica do Rio São Francisco e medidas em andamento para sua 

revitalização. 

Na oportunidade, solicito sejam convidados, em data a ser 

posteriormente agendada: 

 Ministro de Estado do Meio Ambiente, Sr. José Sarney 

Filho; 

 Ministro de Estado da Integração Nacional, Sr. Helder 

Barbalho; 

 Presidente da Companhia de Desenvolvimento dos 

Vales do São Francisco e do Parnaíba (Codevasf), a 

Sra. Kênia Régia Anasenko Marcelino; 
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 Representante do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio 

São Francisco (CBHSF); 

 Representante da Associação Mineira dos Municípios 

(AMM); 

 Diretor-Presidente da Agência Nacional de Águas (ANA), 

o Sr. Vicente Andreu Guillo; 

JUSTIFICAÇÃO 

O Rio São Francisco, com cerca de 2.800 km, atravessa cinco 

estados e mais de 500 municípios, sendo de grande importância para o 

turismo, lazer, irrigação, transporte, geração de energia elétrica e outras 

finalidades. 

Entretanto, os inúmeros benefícios econômicos, sociais e 

culturais gerados pela Bacia Hidrográfica do Rio São Francisco estão 

ameaçados pelo agravamento da crise hídrica dos últimos anos, provocada 

pela continuidade da escassez de precipitações pluviométricas e por problemas 

relacionados à gestão dos recursos hídricos da região. 

Neste sentido, torna-se de grande importância analisarmos a 

situação atual da Bacia Hidrográfica do São Francisco, buscando informações 

como o nível dos reservatórios de usinas hidrelétricas, navegação, irrigação, 

qualidade da água e outras informações pertinentes, além de tratarmos das 

medidas em desenvolvimento e necessárias para a revitalização da Bacia. 

Assim, requisito a realização de audiência pública, em data a 

ser posteriormente agendada, contando com a participação dos convidados 

listados anteriormente. 

Considerando a importância econômica, social e cultural da 

Bacia Hidrográfica do Rio São Francisco para as regiões que atravessa, 

especialmente para as cidades em sua margem, entendemos necessária a 
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realização de Audiência Pública para efetuarmos uma análise das condições 

atuais e levantarmos sugestões de providências cabíveis. Entendemos que 

essa medida contribuirá para os avanços do trabalho das comissões 

envolvidas. 

Sala das Sessões, em         de                         de 2017. 

Deputada Raquel Muniz 
(PSD/MG) 
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